

Deutsch-Französische Gesellschaft Bad Kreuznach: Pfingstausflug in die Champagne

Bad Kreuznach, 29. Mai 2024 - Die Deutsch-Französische Gesellschaft Bad Kreuznach unternahm am Pfingstwochenende einen eindrucksvollen Ausflug in die berühmte Champagne-Region. Vom 18. bis 19. Mai 2024 tauchten die Teilnehmer in die Geschichte und Tradition der Champagnerherstellung sowie in bedeutende historische Stätten ein.

Start in Épernay

Am frühen Samstagmorgen startete die Reisegruppe in Bad Kreuznach. Nach einem Frühstück hinter der deutsch-französischen Grenze erreichten sie Épernay, das Herz der Champagnerherstellung. Die Besichtigung des berühmten Champagnerkellers „Champagne Mercier“ war ein erstes Highlight. Eugène Mercier begann 1871 mit dem Ausgraben seiner beeindruckenden 18 Kilometer langen Keller, die die Besucher durch Audioguides in deutscher Sprache erkundeten. Eine Kostprobe des edlen Getränks rundete den Besuch ab.

Kulturelle Entdeckungen in Châlons-en-Champagne

Nach der Ankunft in Châlons-en-Champagne und der Vergabe der Hotelzimmer stand den Teilnehmern freie Zeit zur Verfügung, um die Stadt auf eigene Faust zu erkunden. Der Tag endete mit einem köstlichen Abendessen im Restaurant „Les Sarments“, wo regionale Spezialitäten serviert wurden.

Historische Reise am zweiten Tag

Der Sonntag begann mit einem Besuch und Führung der Basilique Notre-Dame de l'Épine, einer beeindruckenden spätgotischen Basilika, die für ihre Wasserspeier und historischen Relikte bekannt ist. Anschließend führte die Reise zur Mühle von Valmy, einem Schauplatz der bedeutenden „Kanonade von Valmy“ im Jahr 1792. Die Teilnehmer genossen den herrlichen Ausblick auf die Region und erfuhren mehr über diesen Wendepunkt der Französischen Revolution.

Gedenken und Rückkehr

Nach einem Mittagessen im Restaurant „Les Frangines and Co“ in Sainte-Ménéhould besuchte die Gruppe das geschichtliche Denkmal des Ersten Weltkriegs „Butte de Vauquois“. Dieser Ort, der an die schweren Kämpfe und das Leiden der Soldaten erinnert, hinterließ einen bleibenden Eindruck bei den Teilnehmern.

Am späten Nachmittag machte sich die Gruppe auf den Rückweg nach Bad Kreuznach, wo sie gegen 21:00 Uhr wohlbehalten eintraf.

Fazit

Der Pfingstausflug 2024 der Deutsch-Französischen Gesellschaft Bad Kreuznach bot eine perfekte Mischung aus kulturellen und historischen Erlebnissen. Die Teilnehmer kehrten mit unvergesslichen Eindrücken und einem tieferen Verständnis für die reiche Geschichte und Kultur der Champagne-Region zurück.

Kontakt

Für weitere Informationen zu zukünftigen Veranstaltungen der Deutsch-Französischen Gesellschaft Bad Kreuznach finden Sie auf der Webseite <https://dfg-bad-kreuznach.de>.

